

Chorus-Akademie: Tolle Show und Unterstützung für Heidi

Freizeitheim West: Benefizkonzert kam gut an

Im Rahmen der Aktion „Kinder helfen Kindern“ veranstaltete die Chorus-Akademie jetzt im Freizeitheim West am Laagberg ein Benefizkonzert zugunsten kranker Kinder.

Die Schüler der Chorus-Akademie im Alter von 6 bis 21 Jahren begeisterten das Publikum mit ihrer Performance und Showeinlagen.

„Ich bin total fasziniert von euch. Ihr habt es geschafft, dass ich eine Gänsehaut gekriegt habe“, bedankte sich die Vorsitzende

des HEIDI-Fördervereins, Ulrike Bartz, im Anschluss bei den jungen Künstlern.

Die Schüler der Chorus-Akademie werden die gesammelte Summe in Höhe von 365,70 Euro an das Kinderklinikum Wolfsburg und an den HEIDI-Förderverein für krebskranke Kinder überreichen.

„Ein Künstler zu sein, heißt in erster Linie, anderen Menschen Freude zu bringen“, sagte die Leiterin der Chorus-Akademie, Tatiana Bolandeou.



Tolle Show: Die Chorus-Akademie gab im Freizeitheim West ein Benefizkonzert zugunsten von Heidi.